



Comentario / Arturo Ávila (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Aunque a muchos les duela, comentócratas y a los del PRIAN, todo el poder para el pueblo. Estamos festejando una Suprema Corte de Justicia que fue electa por millones y millones de mexicanas y mexicanos. Estamos festejando que ya nunca más va a haber reuniones en lo oscuro entre ‘alito’ Moreno y entre Norma Piña y entre Santiago Creel, para ver temas electorales en tiempo electoral. Estamos de fiesta, también, porque por fin se acabó esta alianza perversa del poder económico con el Poder Judicial, en donde condonaban impuestos a empresarios. ¿Ahora qué tendremos? Un Poder Judicial del pueblo”.



<https://drive.google.com/file/d/1byPpQNvR2k8gzNPIKXkPUjhY8wJhVuH3/view?usp=sharing>